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EuroBic Abanca:  

Sindicatos da UGT querem garantias para trabalhadores 

MAIS, SBN e SBC solicitaram já uma reunião ao banco para obter 
esclarecimentos sobre o processo em curso. 

Terminada a aquisição do EuroBic pelo Abanca, a preocupação dos Sindicatos da UGT 
é obter informações sobre a situação dos trabalhadores, de forma a garantir a sua 
estabilidade profissional. Nesse sentido, foi solicitada uma reunião ao banco, estando 
agora a aguardar o agendamento. 

Entretanto, no próprio dia da formalização da aquisição, o EuroBic Abanca enviou uma 
carta aos presidentes destes Sindicatos, garantindo que “os trabalhadores têm um 
papel fulcral nesta operação” e afirmando a sua convicção de que “juntos, vamos tornar 
visível um projeto de sucesso, sólido e com futuro”. O banco adianta ainda que “Portugal 
é uma prioridade na estratégia de crescimento e posicionamento” do Abanca. 

Estabilidade 

Face à informação agora prestada e ao compromisso assumido na reunião de 
novembro de 2023 de manter os Sindicatos a par do desenrolar do processo, MAIS, SBN 
e SBC solicitaram a reunião face à necessidade de estabilizar as expetativas dos 
trabalhadores, sempre preocupados com o seu futuro.  

Uma situação que assume maior acuidade se se tiver em conta o passado profissional 
dos trabalhadores, pois a maioria é oriunda do BPN, cujo processo foi conturbado. 

Assim, para estes Sindicatos é fundamental evitar preocupações desnecessárias e 
garantir estabilidade aos trabalhadores. 
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